

**BEZIRKSAUSSCHUSS DES 16. STADTBZIRKES
DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN
RAMERSDORF-PERLACH**



**Kein Verzicht auf das Flugdach:
Hanns-Seidel-Platz darf kein Verwaltungszweckbau werden.**

Der Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach fordert den Stadtrat auf, nicht auf das Flugdach für das geplante städtische Gebäude am Hanns-Seidel-Platz zu verzichten. Nach jahrelanger Kommunikation des Siegerentwurfs muss dessen architektonischer Charme gewahrt bleiben!

Begründung:

Durch den Verzicht auf Wohnungen und die Umwidmung des Gebäudes in ein Verwaltungsgebäude droht das Flugdach zu entfallen. Die Entscheidung darüber obliegt dem Stadtrat.

Das Flugdach ist dabei *das* architektonische Merkmal des Siegerentwurfs. Ein Verzicht darauf würde das gesamte Konzept entwerten; bei weiteren Einsparungen droht ein gesichtsloser Verwaltungszweckbau. Es ist aber dem Stadtteil nicht zuzumuten, nach jahrelangem Warten nun auch noch gestalterische Abstriche zu machen – entweder muss der Entwurf komplett umgesetzt werden oder es muss ein neuer Entwurf her; alles andere ist Stückwerk.

München, 27. Mai 2019

gez.

Die Fraktionen im BA 16 (Formulierung TK)